

7月 大枝中学校通信



学校再開!!通常授業が始まりました

6月1日から始まったウォームアップ期間、STEP1から4まで段階を踏みながら通常授業が開始できるよう準備をしてきました。そして、6月15日!!通常授業がスタートしました。これまで分散登校だったので、同じクラスでも教室が離れていたり、時間帯が違ったりしていましたが、この日から全員そろっての授業ができるようになりました。昼食も、まだ前を向いたままですが、全員そろって食べています。授業時間は45分ですが、部活動もスタートしました。部活動を誰よりも楽しみにしていた1年生も2日間の体験入部の後、18日より本入部しました。2か月の休業期間もあり、体験入部も十分にできていない現状から、しばらく様子を見てもらう期間を設けることにしました。入部した部活に不安や迷いがある場合には、顧問の先生や担任の先生としっかり相談をしてください。相談の結果で改めて入部届を出してもらうことができるようになっています。できれば、3年間続けて欲しいですので、しっかり納得した状態で部活動も決定しましょう。



水分補給も忘れずに！

手洗い・マスク・検温・水分補給

しかしながら、何もかもこれまで通りというわけにはいきません。これからも新型コロナウイルス感染症を予防するために是非とも実行して欲しいことがいくつかあります。まずは「健康観察票」です。毎日の検温の記録をきちんとつけることです。自分の体調の変化を知ってしっかり管理しましょう。もちろん、熱があるときや体調が悪いときは、絶対に無理をせず、ゆっくり休養して体調の回復に努めましょう。次に「マスクの着用」です。6月1日のすべての学年集会で「自分を守るために手洗いの励行と他人及びその周りにいる人たちを守るためにマスクの着用をお願いします」という話をしましたね。今では、マスクを着用すると、ウイルスのついた飛沫の拡散を防ぐだけでなく、自らの感染予防にも効果があることが研究の結果として発表されています。だからこそ「マスクの着用」は皆さんに是非とも推奨していきたいのです。しかし、これから時期『熱中症』にも十分な対策を取らなければいけません。でも、二者択一ではありません。両者ともしっかり対策がとれるようにバランスをとることが必要です。どうしてもマスクを外さなければいけない時のためにマスクの管理や咳エチケットについてもしっかり準備をして下さい。もちろん適度な水分補給も忘れずに。特に部活動をする人は必要な量を確保して下さい。そして、一番大切なのが「手洗い」です。1日に何回手洗いをしていますか？登校後、移動教室の前後、トイレの後、昼食の前後、部活動の前後…、今後、清掃活動の前後も入ってくると思いますが、最低でも5～6回は手洗いをしなければならないと考えます。「石鹼を使って30秒」と言われています。できていますか？なかなか難しいかもしれません、「自分を守るために必要なことなのです。そして、



新型コロナウイルス感染拡大を予防するために

ENJOY in KYOTO

新しい生活スタイルを実践しよう



洗い終わったら、きれいなハンカチやタオルでしっかりと拭くことも忘れないで下さい。（未だにハンカチやタオルで拭くことなく、手を振って終わりにする人や制服のズボンやスカートで拭いている人を見かけます）現在、これらのことと『新しい生活スタイル』と言っていますが、学校生活においてもこれからは、しっかりと習慣付けて当たり前のように実行してもらいたいと思います。また、SNS等を通して様々な情報が皆さんにも入ってきます。それの中には、デマや不安を煽るばかりのものもあります。正しい情報をしっかりと選び出す力もまた、皆さんにつけて欲しい力の一つです。学校としても、「多くの子どもたちが手を触れる箇所の毎日の消毒の徹底」「換気の徹底」「3密(密閉・密集・密接)回避」などに継続して取り組んでいきますので、保護者の皆様のご理解・ご協力をいただきますよう、改めてお願ひいたします。



管理用務員さんが花壇に植える花の苗を育ててくださっています。「日々草」「マリーゴールド」「千日紅」の三種です。もう少しすると花壇に植え替えます。咲き揃うのを楽しみにしてください。マリーゴールドは今年新種のもので、一般的なものとは花の色や大きさが違うそうです。

「非接触型体温計!!」～PTAの皆様ありがとうございます～



PTA様より「非接触型体温計」を各学年に1台ずつ計3台購入していただきました。PTAからはすでに消毒液をはじめ雑巾、バケツ等毎日の消毒作業に必要な物を購入してもらっています。例年であれば、6月にはPTA総会や地生連総会・学校運営協議会を開催していましたが、PTAにおいても新型コロナウイルス感染症拡大防止のためすべての活動をストップしております。

しかしながら、会長をはじめ本部役員の皆様により、学校再開に向けて生徒の安全・安心した学校生活が送れるようにとご尽力をいただいております。会員である保護者の皆様には本当に感謝をしております。ありがとうございます。今後も生徒の感染症防止対策に全力で努めていきます。今回、購入していただきました非接触型体温計につきましては、検温に有効活用させていただきます。

お知らせ

大枝中学校ゆるキャラ『柿麻呂くん』



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。今年度も、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えております。お時間がありましたら、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。

